

1月21日（土曜日）【小さな親切運動の会 表彰式】

令和4年度くるめ「小さな親切」運動の会表彰式に出席しました。恒例の「作文」に加え、今回は創立40周年を記念して「標語」のコンクールも実施されました。受賞された皆様はおめでとうございます。また、日々挨拶運動や環境美化活動などに取り組んで来られた皆様に深く敬意を表します。



(写真 小さな親切運動の会 表彰式で挨拶する様子)

1月22日（日曜日）【市民合同芸能祭】

4年ぶりとなる第41回久留米市民合同芸能祭を開催しました。ご出演の皆様方の日ごろの練習成果が、生涯学習・文化活動を図り地域社会の文化振興や発展に繋がることを期待しております。



(写真久留米市民合同芸能祭で挨拶する様子)

1月23日（月曜日）【寄附贈呈 一般社団法人九州地域づくり協会様】

一般社団法人九州地域づくり協会様より、道の駅への防災備品購入に係る支援として毛布200枚（94万円相当）を寄附していただきました。道の駅くるめは、災害時に広域的な防災拠点としての役割も期待されており、今回のご寄附いただいた毛布はそのような時に活用させていただきます。



(写真 一般社団法人九州地域づくり協会様からの寄附贈呈の様子)

1月25日（水曜日）【久留米広域連携中枢都市圏推進協議会】

令和4年度第2回久留米広域連携中枢都市圏推進協議会に出席しました。この連携中枢都市圏は、大川市、小郡市、うきは市、大刀洗町、大木町及び久留米市により形成されており、圏域内の住民の安心で快適な暮らしを支えることを目的としております。



(写真 久留米広域連携中枢都市圏推進協議会の様子)

1月26日（木曜日）【表敬訪問 医薬品産業所法研究会(PIフォーラム)様】

医薬品産業情報研究会(PIフォーラム)様がお越しになりました。同会は、異業種から医療関連産業に参入を目指す企業32社で構成され、関係行政機関との情報交換や調査研究を通じて、企業活動の充実に寄与することを目的に活動されており、今回は久留米リサーチパークや市内産業団地を視察されました。



(写真 医薬品産業所法研究会(PIフォーラム)の皆様と記念撮影)

1月31日（火曜日）【表敬訪問 空手道場 拳狼会様】

空手道場 拳狼會のお二人がお越しになりました。安武小6年生の三代貫太(みしろ かんた)様は11月に東京都で開催された全国大会で優勝、善導寺小2年生の木稲絆(このみ きずな)様は1月に兵庫県で開催された全国大会に出場されたことを報告していただきました。お2人の今後益々のご活躍を期待するとともに、本市のスポーツ振興に大きく寄与されたことに感謝します。



(写真 空手道場 拳狼会様の皆様と記念撮影)